

Gott wird Mensch

Corona hat uns eingesperrt

Viele soziale Kontakte wurden ausgesperrt

Berührungen und Umarmungen hatten keine Chance

Alleinstehende und einsame Menschen waren verzweifelt.

Die Herbergssuche vor 2000 Jahren – ganz ähnlich.

Menschen im Norden Afrikas sind eingesperrt

Flüchtlinge im Mittelmeer und auf den Inseln werden ausgesperrt

In Kälte, Enge und Hunger haben sie keine Chance

Ohne Wasser, Gesundheit und Schule sind alle verzweifelt.

Jesu Geburt vor 2000 Jahren – ganz ähnlich.

Menschen fliehen – aus Venezuela, Haiti und Zentralamerika

Völlig Verarmte und arm gemachte Menschen sind ausgesperrt

Verklavt und vor Mauern – ohne Chance

Ohne Gegenwart und ohne Zukunft sind alle verzweifelt.

Zu Jesu Zeiten in Israel – ganz ähnlich.

Gott wird Mensch

Niemand bleibt ein- oder ausgesperrt

Allen Menschen wird Heil zuteil

Hoffnung wird konkret – im Kind in der Krippe.

Lasst uns selbst wirklich zu Menschen werden und menschlich leben.

